

# Firmenchef mit 22

**Selbstständig** | Im Mai dieses Jahres hat ei Höfleiner die Unternehmerprüfung absolviert. Nun will er mit eigener Firma durchstarten.

Von Cynthia Kirchhauer

**HÖFLEIN** | Am Montag eröffnete der erst 22-jährige Markus Steininger sein Unternehmen. Er fungiert dabei als Einzelunternehmer und beschäftigt sich mit der Platten- und Fliesenlegerei. Die Unternehmerprüfung absolvierte der Höfleiner im Mai 2014.

Steininger genoss eine „solide Ausbildung“ in einem regionalen Betrieb. Für die Fliesenlegerei entschied sich der damals 15-Jährige nach mehreren Schnuppertagen in verschiedenen Handwerksbetrieben. Die Branche habe ihn von Anfang an angesprochen, erzählt Steininger bei der Eröffnung

seines neuen Betriebes.

Bereits als Lehrling sei es sein Traum gewesen, sich eines Tages selbstständig zu machen. „Ich lege sehr viel Wert auf die Qualität meiner Arbeit“, so der Einzelunternehmer. Steininger betont, dass es ihm besonders wichtig sei, dass seine Kunden mit seiner Arbeit zufrieden sind. Er versuche so gut wie möglich, seine Auftragslage im Alleingang zu meistern.

Sollte dies einmal nicht mehr möglich sein, könne er sich jedoch vorstellen zu expandieren, und weitere Arbeitskräfte in seiner Firma aufzunehmen. „Die Qualität soll nicht am Zeitmangel leiden“, so der junge Unternehmer.

## Zur Person

- **Name:** Markus Steininger
- **Alter:** 22 Jahre
- **Hobbies:** Krafttraining, Laufsport



Markus Steininger bei der Arbeit. Der Fliesenleger hat sich am Montag in Höflein mit einem eigenen Betrieb selbstständig gemacht. Foto: Kirchhauer